

comment l'exprimer, il posa sa tête contre le Cœur de Jésus, l'étreignit plus tendrement et chercha là la raison suprême de l'institution du Divin Sacrement: C'est l'amour du Cœur de Jésus! Jésus ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, il les aima jusqu'à la fin. L'Eucharistie, c'est l'œuvre propre du Cœur de Jésus!

Et c'est ainsi que Saint Jean nous révèle le Cœur de Jésus en nous le montrant comme la source de l'Eucharistie!

Bénédissons avec lui le Cœur du Sauveur de ce grand don qu'il a daigné nous faire en instituant le divin Sacrement! de cet amour immense qu'il nous a témoigné au Cénacle et auquel nous devons chacune de nos communions!

BENI SOIT LE TRES SACRE CŒUR EUCHARISTIQUE DE JESUS! (Indulgence de 300 jours, chaque fois.)



FAIM DU BON DIEU

On lit dans les *Annales de la propagation de la Foi*:

Une pauvre négresse convertie, la bonne Madeleine, demeurait à dix kilomètres environ de Libreville, dans la brousse. L'année de sa mort, elle vint communier, à la Pentecôte :

— Eh bien, Madeleine, quand reviendrez-vous nous voir ?

— Oh! bientôt, dit-elle, à la fête du Sacré-Cœur, car *j'ai encore faim du bon Dieu!*

Quelle leçon pour nous, qui ne savons plus avoir faim et soif du pain des forts et du vin qui fait germer les vierges!

